

事業仕分け項目の公募が必要では

津山誠心会議・改革クラブ 山田 誠



みたい。

質問・議員の当局に対する働きかけの可視化を図るために、口利き要綱等を制定する考えはないか。

答弁・行政執行適性化推進要綱で取扱い事案の記録化を推進しており、職員に事案の記録化を習慣づけることに重点を置き、新要綱の制定は考えていない。

質問・事業仕分けは「市民の視点で」とあるが、市民及び団体から仕分け項目の公募が必要ではないのか。

答弁・事業判定は市民評価委員で行っているが、公募については今後の課題としたい。

危機管理対策と若者の雇用施策について

緑風会 竹内 靖人



の防災意識の向上、自主防災組織の育成・強化や情報伝達手段、消防団活動の強化、消防組合の機器・装備の充実を検討したい。

質問・将来を担う若者づくり、地場企業・産業への求人の様子は、地元への就職希望はどうか。

産業経済部長・雇用は予断を許さない状態であるが、津山圏域では雇用関係機関が連携し、新規学卒予定者等の確保をお願いしている。この夏開催した高校・大学生対象の就職面接会には企業延べ七十一社、学生四百五十四人の参加があり、今後も地元就職の促進を図っていく。

質問・総合計画後期での危機管理にソフト面等はどうに盛り込むのか。

総務部長・災害を完全に防ぐことは困難である。災害を軽減するため、市民

観光拠点づくり、促進を

日本共産党津山市議団 久永良一



拠点(津山城、城下町、町並み保存地区の一体化)づくりに向け、伝統的建造物群地区指定。町家の修景促進。個人資産の寄付を受け、食事処、伝統的工芸品製作所と駐車場の整備。刈田家を観光振興に活用をお願いする。個人宅での土産物販売。電柱移転方式での無電柱化。東大番所復元。材木町、伏見町の町並み保存、観光客誘致活動の取り組みは。

質問・この一年間の洋学資料館開館、無電柱化、カラーオーク装、河野美術館開館、刈田家の文化財指定、町家の修景四件、和食店の動きは、観光振興への大きな一歩。本格的な観光

答弁・伝建地区選定に向け、現況調査を行なう。地元の理解と合意が必要。寄付を受けるための条件整備を行い、組織を設置する。東大番所は検討する。

NHK大河ドラマの誘致を!

津山誠心会議・改革クラブ 中島完一



光客を誘致するためにこうした小説を題材にして、NHK大河ドラマの誘致を検討してみてはどうか。

答弁・森一族や箕作・宇田川家など、歴史上の業績を考えたとき、もう少し全国的に取り上げられてもいいのではないかと感じており、そうしたいと考えている。市政アドバイザーに協力をいたいたりしながら、市民あげての発信をしていきたいと思っている。まずは、テレビ番組や書籍などで津山にゆかりの歴史上の人物が紹介される機会を作るため、各メディアに働きかけを強めていきたい。

◎議員は病気見舞金を禁止されています。